

Michael Heinemann

1986 in Dresden geboren, entdeckte Michael Heinemann schon früh seine Liebe zur Musik. Durch seine Teilnahme bei „The Voice of Germany“, wo er es unter die letzten 8 Talente der Show schaffte, eroberte er sich ein breites Publikum.

Die mittlerweile zahlreichen Fans sind besonders von seinem einzigartigen, ausdrucksstarken Gesang begeistert. Sie gaben ihm auch den Namen „Seelenstreichler“, da man als Zuhörer sofort das Gefühl bekommt, dass Michael Heinemann seine Songs nicht nur vorträgt, sondern lebt.

Mit seiner Band Plattform M, die er bereits 2010 mit Michael Junghannß gründete, um guter **Musik** eine **Plattform** zu geben, startet er jetzt voll durch.

Weitere Infos und Links zu Musikdownloads unter: www.michael-heinemann.com